

介護体験を

聞く会



ホームページ
<http://www.yanagida-kaigo.co.jp/>

会報第251号

令和4年12月15日発行

発行所：（有）明寿会

住所：川崎区中島1-13-3

電話：044-233-0061

*介護体験を聞く会は休止中

お久しぶりです 菊花展！

見てごらん、素敵だね！」などの声が上がり、時間を忘れて楽しんでしまいました。

秋晴れの中、コロナ感染症蔓延の為に久しくご無沙汰していた菊花展に行つてきました。皆さんに参加の有無を確認すると、久しぶりの大師訪問（菊花展）に大勢の方が「行きたい！」と仰って下さり、ほとんどの方が参加してくださいました。

毎年11月に行われる七五三祝子育祈禱月間と併せて、10月下旬から11月下旬まで「菊花展」が開催されています。一年間丹精込めて育てられた、色とりどりの華やかな菊の花が川崎大師の境内を美しく鮮やかに彩っていました。

中々見ることのできない立派で大きな菊や、可愛らしく仕上げられた菊、菊の盆栽なども展示されており、「これ、すごいね！」、「ほら

柳田デイサービス（旭町）児玉



「菊花展」に「七五三」季節を感じ 仲間と歩み



良いお年を

お過ごしください

秋が去り、冬になりました。冬は感染ウイルスの時期です。特に今頃コロナウイルスがますます流行るばかりで、今年の冬も大変なのではな
 いだろうか。

しかし、これまでコロナ感染症が蔓延するのは3年ぐらいになつてきましたので、沢山の対策が出されました。ワクチンを受けるばかりではなく、自分自身が自分を守るために、感染対策を厳守することです。



柳田デイサービス中島の利用
者もちゃんと守っています。



手洗い × 活動 × 健康 (*^*)v

お正月になります。出かける方が多いと思っています。また、感染者が増えるかどうか、ちょっと心配しています。

健康な新年のため、これらも対策を守り続けて行きたいと思っています。お正月は誰でも、出かけたかったり、色々なところへ行きたいからりすることを知っていますが、病気治療より病気防止のほうが良いことです。

大勢な人が集まるところへ行くべきではないです。またちゃんと栄養を取ることも大切だと思っています。健康のため、頑張ってください。私は毎日、皆様が元気に過ごすことを見たいですから。

では、あとすこしで、お正月です。皆さん良いお年をお過ごしください。新年も元気で、色々楽しことがありますように!